٣٨١ - ورجه ا متحان مشته الحامعة الامتوفيه سادك يور-وقت الم تحفيد (تاريخ اسلام - درج كرخامس) بخموعي تمبرا تنبيك ، مرف يلخ سوالون كرجوابات دين، أكفوان لاز) ب سار سنگی بالندکی کخت تشیری و اسطیر موزالدوله کا قیفداور اسکار فراح اورالوالمسين بربيري كوفتل ك ما رم مين رنبي معلومات كروقرطاك كري -٢- ١٠٠٠ لوح ساما لي لي موت اور اس كے بيٹے كى كان نسبى كے احوال لكھيے ہوئے سامانیم کے خاتے اور فزنو بول کے فروج کو تفصیل سے لکھیں ۔ www.googletheislam.blogspot.com ٣- قادربالتدى وفات كا حال محرير مرس فيزاك كراوماف وكمالات برابك جامع نوبط قلمبند كرس -ايم - استاعرة اور حنا لبرى حنك كامفصل حال لكميين اور مقتدى بامرالتد اور ملك شاه ك لتعلقات كومحرض كحريبرس لايش -۵- نظام الملك كي قتل كا دكركرت بهوك السي الحوال اور كا رنامول برايك جامع مفہون تحریر لرمی -٣- صليبي بجابرات س نور الدين إلى كرد ١١ كووا خع طوار كعيل -٥ - لجرا دېرېلالوخان کے چلے ۱۹۱ لغراد کی ویرانی بیرانید مختور ۱۹۱ جامع تبعی اور ک - این بخداد کے تحدن اور حسن مزاق برایک مختم اور جامع مقالم لکھیں

Half Yearly Examination 2017/ **** Aljamiatul Ashrafia Mubarakpur Azamgarh

Time: 3 hours English Ist Paper

نامسه فرست مجر

Q.No.01 Explain any one of the following passages with reference to context into Urdu.

(a)When all guests were present, the polos tore off the seams of their clothes. Precious stones and jewels fell from the linings of the clothes before the astonished eyes of the guests. Then they believed the wonders of the polos' journey and welcomed them back home. But Marco polo's adventures were not yet over. He had to face years of hardship still. War broke out between Venice and Genoa. Marco Polo, who was sailing one of his trading ships, was taken prisoner. He remained in prison for three years, but he did not waste his time. He called for the notes he had made on his journeys and dictated a book to a fellow prisoner. When peace was made after three years, he was allowed to go home. Marco Polo's book became very famous. He had written not so much about his own adventures as about things, places and people he had seen. Among other places he had written about Japan. No one in Europe had ever heard of Japan before; no one knew that it existed.

(b) The old man in a thin, cracked voice requested Alan to let him take his arm. He said," This road is so hilly, and the wind is almost too much for me." "I would love to help, Sir "said Alan, for he knew he could easily make up what time he had lost by running when he left the old man. But the poor old gentleman leaned heavily on Alan's sturdy little arm and tottered along like a baby. So slowly did he walk that five minutes had gone before they were half-way up the road. Alan explained to the old man that he was on his way to a cricket-match and that he must not be late but he seemed not to hear him." Where do you live, Sir? "called Alan at last in the old man's ear." Up the road and some way round the corner," he answered in his thin, weak voice. I should be so much

obliged if you could see me home. You look a very kind little boy,"

Q.No.02 Explain any one of the following stanzas with reference to context into Urdu. (a)A very pretty squirrel track.

Talents differ; all is well and wisely but

If I cannot carry forests on my back,

Neither can you crack a nut.

(b) How shall I pay him back again

For all he did to me?

Oh, gold is great, but greater far

Is heavenly sympathy..

Q.No.03 Answer any four of the following questions into English.

(1) Why did Tom not like the pain killer? (2) How did aunt know that Tom was not well? (3) What did
Tom get from his friends? (4) Why did Marco Polo not go back to Peking? (5) What did people think

about India and China? (6) What was Alan mightily proud of?

Q.No.04 (a) Make your own sentences using any two of the following idioms and phrases. 01

Break out; to run out of; to look after.

(b) Find one word of the following expressions:

one word of the following expressions.

(1) Kinds of substance used to flavour food (2) Something checked and found to be true.

(c)Match the words of list A with their meanings list B.

'A'
Hardship
Ragged
Grassland
Sacred
Torn
Meadow
Difficulty

✓ (e)Complete the spelling of the following words:

Ret- - n Rec-gn-spe

Q.No.05(a) Answer any four of the following questions into English.

U8

01

01

M.M.50

www.googletheislam.blogspot.com

(1) Where was Gandhiji's cottage? (2) Why did Gandhiji visit the sick everyday? (3) Why was the boy overwhelmed? (4) What did the bird do (5) What did Sidhartha say to the swan?"(6) Who did Dev Datt shoot down

(b)State which of the following statements are true and false.

02

- (1) The swan decided the case. (2) Swan trembled at the sight of Sidhartha(3) The young lad did not like the coffee prepared by Gandhiji (4) The young lad liked tea the most.
- (c) Complete each of the following statements by selecting the most appropriate alternative:02
- (1) Gandhi's ashram was at:
- (a)Ahmedabad (b) Sabarmati (c) Dandi(d)Noakhali
- (2) The young lad in the Ashram pined of:
- (a) tea. (b)coffee(c) Uppuma(d)thosai
- (3) The swan was sot by
- (a) Dev Datt.(b)Shuddondhana(c)Sidhartha
- (4) The swan came to Sidhartha seeking
- (a) mercy (b) protection (c) freedom(d)revenge.

Q.No.06 Write down eight lines of a poem from your text book, don't write stanzas asked in the question paper.

٧٨٧- إمنيا الفنوالأولى بالجامعة الأكفرفية مبارك فور- أعظره وسرع المي ١٨٧- المراد المناهم المومد المناهم المومد المراد المناهم المناهم

س ﴿ وَتَرْجِوا اللَّهَاتِ الكُرِيْتُ تَرْمِيْهُ نَعِيمَةً تُوضِعُ المنام واكتبرا الزكيب النحوى لها رسم عليها بالخط -١١٠٥ = نا ل است (بی أنی من آن میکنزلون و وبغیری صدری ولاینطلق لسیان خارسل إلی طرون و وله حرس ۲۲ على دنت فأخات (أن يعتدون مال كالأفاذهبابا يتناإ نامعكم مستمعون م-فلم ا تراوالجمعن قال اصما تموسى (ما لمدركون مال كلادت معى رقب سيرس مدتم اغرمنا الأخرس، في ذلك. لأية وماكان أكفرهم ومؤمنين مواين رتبك لمعوالعز يبزالترحيمة فانفاليف كان عابنه الفلين ص و تسبسه میسا حکامی قولها وقال رب (و نرعنی آن دُنند بنعیتک التی انعیث علی وعلی والدی و ان أعهلهمالحا ثرينهه وأدخلن برحشك فحصادك الطلحين وتغقدا لطيرفقال مالى لاذكري للمكل (أمركان من لانعا تبين منعكن عيربعيدنقال أحكمت بماله يحمله وجيَّنك مسبأبنها يشين ٥-نلها داه مستقرًا عنده قال هنزاس نضل دبي بيبلوني مَا نشكراً كُلُوه ومن مَسْكَرَفيا بِنها يِنْسَارِلنفسد و ص كفرفاق دبی عنی كربيرو ثمال نگروالصاعرشها ننظرانهری آم نگون موالنرس لاپیمیشرون ه ترجوا لأمات المسطورة أعلاه حيث ينفع المفام ومراجع الفهائر - ٢٠ أرجه والأياث المالية وارفه والمافيها من الأكام الرجمية ، وبينواالأبوا والمعان للمخطوطة -٧٠٥= وافاسم وااللغوأ عرضوا عنوقا لوالناأعها لناولكم أعمالكم سلمعليكم لانبشني الجلملين ووابشغ ينا أشكر النداليل الأخرة والزنسى لفيبعى الدنيا واحسن كها أحسن لنته إليك ولا تبع الغسياد في الأرض ان النبر لا يحب المعنسرين ٥- والنزين المنواوعملوا الصلي لنكغرن عنص سيّا نصرولنجزيتهم احسن الذي كالزابعهلون - أيانكم لنا كؤن الرّجال وتقطعون السببل وثاكؤن في مَا دمكِم المنكرنها كان جواب موم إلا لأن مالوا اكتنا بعنو التذوكنشن الطموين ب ﴿ عَي شرحبوا الأمايث الفوائية مع الإنسارة إلى سبب النزول نبها (﴿)وَإِذَا عَنْصِهِ مُوجَ كَالنظل لِعُوا (لنَّهُ بخلصين له الدين فلها بَجْتُصمرالِي البرَّفمن مُمْقَعْمُ مُوماً بجور بايلتا إلا كل ختاً مصنى مكرب أضن كان مؤمناكهن كان خاسفا لايستؤن أمّا الذين الهنوا وعهلوا المصلحات نلص حبثت الماكولى نزلابها كالغا بجعلوك واكماانةب فسقوا فعأ ولصمالنارلم (ج) وا نزل الذين ظاهروصهرمن (هل الكتاب من مهيا صيحه وقذون في قلوجهم ا رعب وريفا كيفيكو ن و ثائسرون فربنعاه وائونهكه الرضحته ومبارهه وأموا لصه وأرضاله تطلحوصا وكالبلائع كالميشئ ثديره كاريخ تروين القرآن

_ @ بنواعن كذا به الوى فارسول وكيفينها وادمحوا المثياء الكن متر عند أمز _ _ _ _ في را من من المرسول وكيفينها وادمحوا الكن متر عند أمز و من المرسول وكيفينها وادمحوا الكن متر الأورو _ _ _ _ . \ @ _ _ . \ @ _ . \ @ _ _ . \ @ _ _ . \ @ _ .

﴿ اكشوا نبذا من الأحوال لا مَن تلفة مِن كَثَبِدُ القرآن الكريم زيرين عبت - أي بن كعب - معاويه بن سغيل معنطلين الربيع - مشرحبيل بن حسنه -

(١) حوّلوا المقتبسات الآتية إلى الأردية الفصيحة. 1.= 2 + 4 + 4 ______ ● الجمل حيوان من الأنعام طويل الأعضاء نحيلها أكبر من البقر الوحش بقليل، له جسم لا بأس به يعلو على

جسمه عنقه و هو أطول شيء في جسمه كي يرتع في الأرض واقفًا دون أن يضطر إلى البروك ، و يرسل عنقه إلى

مافوقه فيبلغ الأغصان المرتفعة للأشجار ، و تحت أرجله أخفاف تمنع من السوخ في الرمال.

• يبدأ بعض الغمام يغشى السماء فما كان إلا هنيهة من الزمن حتى هبّت الرياح و ثارت العواصف و تغير كل شيء من هدوء إلى اضطراب و كادت البيوت أن تتقوض، و الأشجار أن تنقلع، و شرعت الرياح تُزجي سحابًا ثم تؤلف بينه فتجعله ركامًا، فعبس الجوّ و أظلمت الدنيا و اسودّ ما بين الفضاء و ناظريّ و انقلب اليوم الضحوك

البسّام إلى يوم عبوس متقطب قمطرير.

 غير خاف أن أشرف الخواص التي يتميّز الإنسان به من الحيوان هو العقل الذي هو سلطان القرائح و رأس العلوم و سبب إدراكها و مادة الفهم و ينبوع الحكمة، لا تستقيم الحياة إلا به و لا تدور الأمور إلا عليه. الإنسان يسلك به طرقه بالسلامة و الاستقامة و به يسيطر على الحيوانات و الأحياء الأخرى و به يترقى و يتقدم و يخترع المصنوعات و يكشف المجاهيل و يرتب المبادئ و يشق الجبال و يجفف جوانب البحار.

(٢) ترجموا الاقتباسات الأردية بالعربية الفصيحة مع مراعاة أصول الترجمة و التعبير______ ٥ + ٥ = ٠

- وه مال اور خزانے جو سلاطین اور رئیسوں کالقمۂ تراور اُمراکی ذاتی جائداد سمجھے جاتے تھے اب اللہ کی امانت سمجھے جانے لگے تھے،اس کی رضامیں خرچ اور سیجی محل پر صَرف کیے جاتے ،اور مسلمان اس دولت کے امین اور مُتوتی تھے ، خلیفہ کی مثال پیتم کے سرپرست کی سی تھی ،اگر صاحبِ استطاعت ہوتا تو احتياط كرتااور اگرحاجت مندبهو تاتوبقدرِ ضرورت ليتا_
- جنگل کی لکڑی، آپ سے آپ اگنے والی گھاس، جنگل کے رہنے والے جانور، اور زمین پر کھلی ہوئی کانیں سب کے لیے ہیں، جو چاہے ضرورت بھر فائدہ اٹھائے ،ان پر کوئی پابندی قائم نہیں کی جاسکتی ،لیکن اگر کوئی ان نعمتوں کو سمیٹ کراپنی ضرورت سے زیادہ سرمایہ جمع کرنے کی فکر کرے تواپیاکرنے کی اجازت نہیں دی جائے گی، ہاں اگر کوئی شخص جنگل لگائے ، گھاس کو پانی دے کر اگائے یاکسی طرح بھی ان چیزوں کو اپنی محنت و قابلیت صرف کرکے پیدا کرے تواس کو بہرحال اس جنگل یا گھاس یا کان وغیرہ پر مالکوں جیسے حقوق حاصل ہوں گے ۔

(٣) اكتبوا مقالةً على أحد من العناوين الآتية ثم قسموا المقالةَ إلى عناصرها. 1 = \ + \ ._____ ١- الشرطي ٢- الاصطدام ٣- نزهتي ٤- الذهب الأسود

(٤) اكتب رسالةً من عندك إلى والدك تحتوي على الأجزاء التالية.

الابتداء، المقدمة، التاريخ، الافتتاح، الموضوع، الاختتام

(٥) حرّروا مقالةً رائعة لا تقل عن عشرين سطرًا على أحد من العناوين الآتية. ١- الجامعة الأشرفية و خدماتها الدينية

٢- أهمية علم الدين في العصر الراهن ٣-الإمام أحمد رضا -حياته و مآثره

٥- امتحان الجامعة الأشرفية و إعداد الطلبة له

٤- مباراة خطابية بمناسبة يوم المفتي الأعظم بالهند

امتحان نهاية الفصل الدراسي الأول بالجامعة الأشرفية مبارك فور لعام ١٤٣٩هـ /٢٠١٧م

الأرقام: • ٥

الأدب ___ للصف المخامس

الوقت: ثلاث ساعات

ملحوظة : اقرء الأبيات بالدقة والامتنان ثم أجب عما يأتي من الأسئلة.

وما أرصد الأحـزاب لي عند مصرعي فقد بضعوا لحمي وقد ياس مطمعي يبارك على أوصال شلو ممزع يـقف منــه أعـالي الجـلد والشعر في صورة أكملت من أهيب الصور بشرى الهواتف في الإشراق والطفل وانقض منكسر الأرجاء ذا ميل ثواقب الشهب ترمى الجن بالشعل آفساق هسذا الكسون بالأنوار وازذانت الأشـــجار بـالأثمــار شحن النفوس بعاطر التذكار بالحق والإيمان والإصرار ولكم صنعبت بسيفك البتار لعـزاء من عـضّ الزمان ولاكرب ولا نشتكي ما قد ينوب من النكب للحق روحى في الجهاد فلداء وبقبضتي الأخرى تكون ذكاء لمجاهد حتى يسعسز لسواء بالبذل ما إن ضنت الكرماء قد أشعلتها عزة شتاء

ا ــ. إلى الله أشكــو غــربتي ثم كــربتي ٢- فذا العرش صبرني على ما يراد بي سرب وذلك في ذات الإله وإن يشأ سر - فقسال حين أتانا منطقا عجب ك_ إني رأيت أمين الله واجهني ر ماءت لمولده الأفاق واتصلت رے ۔ وصرح کسری تداعی من قواعدہ م حرت لمبعثه الأوثان وانبعثت مولدك العظيم تلألأت ر وتقشعت سحب الظلام عن الدنا ا ر في يـوم مـولـدك المـعطر نرتجى م، _ أنت المنار لكل سالك دربه ١١٠ أنت المجاهد فوق كل مجاهد م و - فلسنا ورب البيت نسلم أحمدا مر ولسنا نمل الحرب حتى تملنا 14 - لما أجابهم بعسزم قسائلا ١١ - والله لـو قمرا بكفي أودعوا ١٨ - لا أترك الـــدين القـــويم وإنني ١٩ - أو أهلكن دون الحنيفة راضيا ١٠٠١ هيهات تخمد للهداية جذوة

_____الأسئلة ______

. ر س١: ترجم الأبيات الخمسة الأولى بالعربية الفصحى. والعشرة التي تليها بالأردية السلسة. مع ضبط العشرة الأخيرة بالشكل التام. ٥+١٠٠٥-٢٠ س١: أذكر الاعراب النحوي للأبيات الثلاثة الأخيرة.

ر س٣: أكتب الإعلال الصرفي لما يأتي.

أبق يفوز ترجين ازدانت لم تر

م سع: حول الوحدان إلى الجموع والجموع إلى الوحدان.

زنديق _ عتاة _ معشر _ سدان _ مبعوث _ أشيبون _ رجاء _ أباطح _ كسرى _ أردان.

سر سن: عرف المديح وكيف كان النبي صلي الله عليه وسلم يرى الشعر وضحه بالدليل.

2-41

Half Yearly Examination 2017(*1479)

Aljamiatul Ashrafia Mubarakpur Azamgarh

M.M.50English 2nd Paper Time: 3 hours Class_Khamesa 4 ×½=2 Q.No.01. Find out Assertive, Imperative and Exclamatory sentences in the following. 1. What a lazy boy you are! 2. Never tell a lie 3. He feared none. Socrates was no coward. $4 \times \frac{1}{2} = 2$ Q. No2 (a) Pick out the subject and the predicate in the following sentences and show the subject parts. (1) The yellow followers in my garden are very beautiful. (2) A clever boy was weeping near a well. (3) My brother plays cricket. (4) The sun is very hot. $4 \times \frac{1}{2} = 2$ (b) Correct the following sentences by writing the predicate parts in correct order (1) They holiday Kashmir in their spent. (2) My servant absent never duty is his from. (3) Your brother come warned not to late was. (4) Her sisters with play not do dolls their. $4 \times \frac{1}{2} = 2$ (c) Change the following sentences as directed in bracket. (1) I saw a dog in the street. (Negative). (2) He does not play cricket. (affirmative) (3) Rana lay her child in Udai Singh's bed. (question) (4) They flew to Bombay last week. (question) $4 \times \frac{1}{2} = 2$ (d) Pick out direct, indirect object and complement in the following. 1. They elected him captain (2) She wrote me a letter. (3) Who gave these orders to you. (4) He called a taxi for you. $6 \times \frac{1}{2} = 3$ (e) Find out transitive and intransitive verb in the followings. (1) We see with our eyes. (2) Bad boys hide their faults. (3) I shall write a letter. (4) I am reading a book. (5) The poor beggar went mad. (6) The hungry lion roars. $4 \times ^{1/2} = 2$ Q.No.3 (a) Fill in the blanks with can, might, need not, and ought to. (1) The sky is clear now, but it..... rain in the evening. (2) You are quite well now. Yougo to hospital. (3) My father is awfully busy. But he.... find some time for you. (4) We do our duty $6 \times \frac{1}{2} = 3$ (b) Write the following sentences into correct order. (1) The boy poor had shoes no wear to. (2) My mother gave a book me. (3) No man tow can masters serve. (4) The manager Khalid veryy considers honest. (5) The people yesterday the rang for joy bells. (6) This boy reading loves newspaper. $4 \times \frac{1}{2} = 2$ (c) Find out linking and auxiliary verbs in followings. (1) She is weeping. (2) I have done my work. (3) You are a good boy. (4) Does he do his work? Q.No.4. Write a letter to your mother telling her how you are preparing for your examination. 05 Write an application to the principal requesting him to issue your transfer certificate Q.No.05. Write an essay on any one of the following topics in about 200 words 10 (1) The Book I like most (2) My School Library (3) The Postman Q.No.06. Translate the following sentences into English. یثاور کے قریب ایک جنگ میں بربل مارا کیا۔ بربل کے مارے جانے پر باد شاہ کو بہت صدمہ ہوااور اس نے دودن تک کھانا نہیں کھایا۔ستراط کی زندگی میں بہت ساوگی تھی۔ جھے اب آرام کرنے دو۔لوگوں کے دلوں میں آج بھی سقراط نے زندہ ہے۔اللہ تعالی نے ہارے لئے چاند اور سورج بنایا۔ میں اس کی عبادت ہر دن کرتا ہوں۔تمام لوگوں کو اس کی عبادت کرنی

Q.No.07 Read the following passage and answer the questions below.

Many years ago, there lived an emperor who was so fond of new clothes that he spent all his money on dress and finery. He cared not a straw for his soldiers nor for going to the theatre or driving in the park; all he really cares about was showing his new clothes. He had a coat for every hour of the day. Men spoke of he," Emperor in Wardrobe. "Each one of us thinks that he is wise and fit for the office he is holding. It is a human weakness. Knowing this universal weakness, two imposters came to the palace and played a trick on everybody in the empire. They wove a cloth which they said was visible only to the wise people. Nobody - not even the emperor- could say that he saw nothing for the fear that he would be considered a stupid or unfit for his office. It was only a child who could honestly say that the emperor was wearing nothing because he was not afraid of being considered foolish.

(1) What was the emperor greatly fond of?

(2) How did he spend all his money?

(3) Did the emperor do hi duty as a king well? (4) Give a suitable title for the above the passage.

(5) Give the meaning of underlined words.

www.googletheislam.blogspot.com

جامیئے۔ہم پررحم کرو۔وہ اپنے تم شدہ لڑکے کے لئے روتار ہتا تھا۔

WWW.C	joogleth	eislam.blo	aspot.com
5	5		
(ال) عرب المالاحدة : أحيس المن المحصرة وبين المحصرة موما عيده ولومه والغرق بن الطلاح العدلية والعدسة من الحيس بالثن المالالع (هدرت المشن : به) بند الحوالي الفرق من المحرف لعشن : به) المعلاحدة حرالي الفرق من المحرف لعشى عن الدندارين المعلاحد عدت الحسورا عن كل	مائزة في المعلى واحداد الناب المدورة مائزة في المعلى واحداد الناب المدورة ألاكورة مسلاولسلا مع المساح إيراده مائزة مسع المرام	استوعواهلام العبارة كما مس الاتلادة العلام عندا منى الشكون والشوابالالاكل معلى المراسية ولام الأواليسة والمرابة والمرابة وما حوا كدر وتعاكرات عندا المساب العدم من المعدد حدد المسلادات والمرابة والمرابة والمرابة والمرابة والمساب العدم من المعدد المسلادات ومسلادات والمسلادات والمدابة والمد	احثیان ۱ کفتری الاولی بالجارد آن الامشونیت صارک بزراد یا بری استاری الام الام الام الام الام الام العداد الامش منیت صارک بزراد یا بری استان کرد در اتری العداد الامش العداد من ۱ کلفورالالدیان و العائد و العداد آن المعتزات می العداد آن المستدان المستدان العداد آن المستدان ا

	الامتحان النصعت سنوى بهارالعلوم الانشرمنيه بمباركفور لاعظيم و 1414 (٢١٧)
1)-,01	الاستحان (لنصف سنوى بهام العلوم الاشرمنية بمباركفوم اعظیم، 149 (١٠١٧) (لوقت ثلاث ساعة (وسرقة الحديث ولصول الحديث للصف المخاسس)
	ملاحظة - إجيبواعث منسة فقط من حصة "لاف "وعن كل من حصة"ب،
	ر (العصف العلم
باترون	س ﴿ بَينِوا معنى الايمان واكاسلام والاحسان شرعاً ثم ن قوا بين الإيمان والاسلام وه
(17)	ا نجبرشي عليه السيزم كان سعلما لمرسول الله عليه السيزم ام كابه مرواما شبت بالحدسية ؟
	و قال دسول دنته معلمانته تعالى مليه وسلم ١ لكبائر ١٠ لا شراك بالله ، وعقوق الوالدين و قد
	والبمين الغوس سيترخوا شمرفوالكبيرة واليمين للخوس وعدواخس
-(17)	كبائرسوى ماذكر فى حدىيث دلسوال
	و الما و الله معلی معلی میلی میلی و سلم نزل الت آن می خسسة او حدی ملال و حرام، و معکم
	ومنشابه و إمثال، فاحلوا الحلال وصرموا الحرام واعلوا بالمحكم و منوا بالمستثابه،
(17)	استبروا بالاستال - ترجموا ومن فواما عليه الخطمع ذكرا لامثلة -
(14)	 کا دشرمواما یا تی سن کلما س الحدسید شرحا کاملا —
	الثرثارون، المتغيمة ون ما المستثدة ون – الغيبة النمية
	فتات المستبتان، المنافق، البذى –
	ر (ليس المومن الذي ينسع وجاره جالعً إلى جنبه - ترجموا الحديث و إذ كروا
(11)	احكامرالجاراللوص والجارالكاف والجارالماتد والجارالي والجارالذى
	و تال رسول الله ملى لله نعالى عليه وسلم الان واح جنود مجندة خاتعار ف منطار كتلف
- (1	وماتنا كرمنعا اختلعت سيشهجوا الحدسيث شهم فواالدوح وحرحوا انعامن الاحب
(14)	اللطيفة ام من الاعداض وما ترون انفا قدخلفت قبل الاحسام رام معها ب
().)	ک عنوا مایاتی
•	المدلس - المستارك ، الفرالنسي المناذ ، الخبر الواحد -
	المتروك - المعالى - المعالى - المعافى - الاثر - المعالى
(1.)	 شخرا حل بیص الاحتجاج بالمعنعی و ماالخیلا من فی الاحتجاج به مندالمحدش –

www.googletheislam.blogspot.com

٧٨٧ - امتحان الغترة الأولى بالجامعة الأشرفية ، مباولِت فور _ ساكاهِ هُ
A P.IV
الوقت: ثلان ساماً (المنطق والبلاغة-للصف الخاس) الأم قام: - ن المسلاح فل المنطق والبلاغة من كلاالجزئين بالتزام الخاس والعاشر-
ملاحظة: الجبيواعن أربع أربع من كلاالجزئين بالتزام الخامس والعاشر
المنطق
را ـ سينوا المقدمة سيانا واضعا وغنى ما تبينه الشارح العلام
را اشرخوامایایی من العبار کی کماورسشر فی الکثاب
و فإن كان اعتقاد النسبة خبرية فتصل لِق وحكم،
م سر _ اشرحوا العبارة الأثية وفق الشرح
ودوليس الكلمن كلمنهما بديعيا والإفائن مستغنء النظرولإنظريا متوفيا على النظر»
يح_ اكتبوا الشك المخاطب به سقراط بجميع ماله وماعليه
_ آ _ شرجمواالعباريخ التالية بالأرديمية الغصى
و و تركا يروعليها أودد على بلملانها بأن تلك الحالة (ن كانت منعنة خاما أن لثوم بالصوارة
فتكون عالمة حقيقة لأن مناط حمل المستنق قبيا مرالمبلأ وإماأن تكون قائمة بالذهن فلاتكون محولة
على الصورة ولاتكون عرضا لها، فإنّا نختار الشق الثاني ولغول ملها على لصورة كمل الضاحك على المنتجب،
ر ٧ _ حرّروا أقسام الجامع بين الشيئين مع الإيضاح بالأمثلة
٧ _ اذكروا جميع الصورلإيجاز الحذف بالبسط والتغصيل
٧- اذكرواجميع الصورلإيجاز الحذف بالبسط والتفصيل 10 10 10 10 10 10
رم _ اذكروا جميع الصورلإ يحاز الحذف بالبسط والتنصيل _ 10 _ 10 _ 10 _ 10 _ 10 _ 10 _ 10 _ 1
٧ _ اذكروا جميع الصورلإيجاز الحذف بالبسط والتغصيل
رم _ اذكروا جميع الصورلإ يحاز الحذف بالبسط والتنصيل _ 10 _ 10 _ 10 _ 10 _ 10 _ 10 _ 10 _ 1
رم اذكرواجميع الصورلإ بجاز الحذف بالبسط والتنصيل
رم _ اذكرواجميع الصورلإ بجازالحذف بالبسط والتفصيل
رم _ اذكرواجميع الضورلإ بجاز الحذف بالبسط والتفصيل
رم اذكرواجميع الصورلإ بجاز الحذف بالبسط والتغصيل
رم عنوا المصطلحات الأثية مع إيرادا لأستلة ما المشاكلة ما المستل
رم عنوا المصطلحات الأثية مع إيرادا لأستلة ما المشاكلة ما المستل
رم عنوا المصطلحات الأثية مع إيرادا لأستلة ما المشاكلة ما المستل
رم اذكرواجميع الصورلإيجاز الحذف بالبسط والتعصيل

عده المستكد: ان قال طوطوء ثد انت طابق للان يعع مندكل طهرطلفتر وان نويه انهل الساعد صحت. بنوا احوال اليوم مع معلى ممثد وغهرمين ، واذروا الا وفسه نام و مق مادت لسيرش وجها اعتقدمن بالف ماذا مرا ذهرس الملن المن لوسم حريطا مفصلا اكتبوا اسسا صرار طلاق دُورْجِهواالعباسم؟ الدُورْد وبيوا رمترجا العبامه الاثنية تعربهوا ماهي المنعة ، وفي ايدمه د ۱۰۰۰ احتباس الفتولة الدولاء بالجامد الاشرفية، لوقت: تلافساني امترواماياي من المنن م درستمر. ويصع بلفظ رياح وتزويج وهب وتمليك وصدق و لا بلفظ الاجام والاعام والوصير سيور (مولال ديوم) in the constant

النبوا افسام الفاظ كنابة الطلاق تعربيوا اكهملى فرع ولوطلق حاملا اومن وليث مندرا وطبها فله الرجيد و Leine Landon Some Colors